## Message de la Vierge Marie reçu par Marilda Santana en présence de la Communauté du Val de l'Immaculée Conception, Piedade dos Gerais (Brésil), le 31 décembre 2022 au soir

(quelques heures après la mort de Benoît XVI)

## Chers enfants,

*Je veux vous accueillir tous dans mon Cœur et vous confier au Cœur Miséricordieux de Jésus, dans la prière, dans l'adoration.* 

Ici je rencontre une fraternité merveilleuse, l'amour entre frères et entre familles après une année si pleine de batailles qui a été l'année consacrée à la fraternité. Il faut beaucoup de luttes pour être fraternels. Il n'est pas facile d'être fraternels, il n'est pas facile d'être frère, de vivre en communion, de vivre en communauté. Il faut ouvrir le cœur et demander toujours à l'Esprit Saint de l'habiter, de le guider, de l'éclairer, d'être sagesse, science et fortitude à tout moment.

Cela a été une année de cheminement qui a vu des larmes, mais aussi des bénédictions et des joies. L'année consacrée à la fraternité a été une année au cours de laquelle de nombreux enfants [personnes] ont ressenti le poids de la lutte, du combat, de la souffrance, des événements. Le chemin du Seigneur n'est pas le chemin du confort : c'est le chemin des difficultés, de l'obéissance, du sacrifice, de la pénitence. Ainsi, l'année consacrée à la fraternité, à la mission, à la vie missionnaire, a été une année très bénie, mais aussi une année très difficile. Parce que ce n'est pas facile d'être missionnaire.

En cette année qui s'achève, vous avez connu de grandes pertes parmi les missionnaires, les prêtres, [la perte] de celui qui a consacré sa vie à être Père de l'Église, Pape. Cette année a été marquée par de nombreuses prières. Cette année s'achève, mais elle restera un témoignage de prière, de fidélité à Dieu et d'obéissance à la Parole du Seigneur, aux choses du Ciel.

Les choses de Dieu doivent arriver. Jésus nous enseigne que la Parole de Dieu est la grande prophétie de nos jours. Nous marchons dans des jours difficiles, dans des années difficiles. Mais c'est dans les difficultés que nous trouvons la voie la plus sage de toutes les voies, qui est Jésus. Personne ne rencontre Jésus dans le confort, on le rencontre toujours dans les difficultés. Jésus te cherche toujours, dans les heures difficiles comme dans les heures faciles de ta vie, mais tu ne cherches pas toujours Jésus dans les heures faciles, il faut souvent qu'arrive la souffrance, la douleur, avant que tu ne voies que Jésus est avec toi, avant que tu n'entendes Jésus, avant que tu ne croies en Jésus.

Et nous savons que des temps difficiles sont à venir. Nous ne sommes pas dans des temps faciles, ce n'est pas une route facile, c'est la route étroite. L'année de la fraternité nous a montré que le monde n'est pas aussi fraternel qu'il devrait l'être. Aujourd'hui, les gens sont divisés, ils ne savent pas comment être forts en se tenant la main, comment lutter pour un objectif meilleur, comment suivre réellement les pas de Jésus de manière cohérente, correcte et

sage. Cette année de fraternité nous a montré à quel point nous devons suivre Jésus-Christ - familles, jeunes, enfants.

Voilà pourquoi vous qui êtes venus ici aujourd'hui à pied, vous avez dû faire de nombreux sacrifices pour arriver jusqu'ici, vous avez ressenti un poids différent, car l'année a été un voyage difficile. Chaque jour, chaque instant. Nous avons l'impression que Dieu est si proche de nous et que le monde est si loin de Dieu. Cette année a donc été une leçon de vie missionnaire. Il n'est pas facile d'être missionnaire, il n'est pas facile d'embrasser ta croix, il n'est pas facile de renoncer à tant de choses dans ta vie pour porter ta croix avec sagesse, avec patience, avec amour. Mais c'est la gratitude et la plus grande récompense de la vie de pouvoir prendre cette croix, d'assumer et d'aimer cette mission.

Cette année de fraternité nous a fait prendre conscience que la seule alliance au monde, la plus grande de toutes, c'est la famille. Le plus grand témoin de la vie est la famille. C'est pourquoi Dieu a créé ici le Sanctuaire des Familles, une Communauté fraternelle, un groupe de fraternité, de vie missionnaire, de témoignage de foi. Aucun d'entre vous ne peut abandonner cette racine, car cette racine est très forte, cette mission est très forte, cet amour pour la mission est quelque chose de précieux aux yeux du Ciel, aux yeux de Dieu.

Remercions Jésus pour cette année qui s'achève, mais qui vous laisse un grand héritage missionnaire, une grande grâce pour la famille fraternelle, pour la famille qui est le berceau de la fraternité. Il est très nécessaire de savoir aimer, de savoir pardonner, de savoir que l'autre est important pour Dieu. C'est pour cela qu'il/elle doit être important(e) pour toi, parce que si tu es important(e) pour Dieu, chaque personne est importante pour Dieu, il est important que tous s'aiment avec cet amour fraternel.

Nous sommes arrivés à la nouvelle année, une année qui sera marquée par de nombreuses gloires, de nombreuses bénédictions, mais aussi par de nombreuses luttes. Nous rencontrerons le soleil qui illumine, mais nous aurons aussi des moments d'obscurité, de tristesse, de manque de lumière et de splendeur. Pour cela, nous aurons besoin de beaucoup de prière, d'une confiance envers le Ciel qui soit pleine, toujours plus pleine. C'est pour cela que Jésus nous a préparés, car un jour viendra où vous n'aurez pas de réponses concernant les événements qui se dérouleront sur terre, mais vous aurez le Ciel ici sur terre pour vous sauver. Comme en ce moment de bénédiction avec le Saint Sacrement : c'est le Ciel qui nous sauve, tu as l'occasion et le bonheur de dialoguer avec Jésus et de Lui confier toutes tes peines, toutes tes afflictions, toutes tes tribulations, toutes tes agonies. Et de Lui demander de t'amener à un endroit de paix, de t'apporter la paix, surtout la paix dans ton cœur. Ainsi, au milieu des tempêtes, nous verrons la brise, au milieu des déceptions, nous verrons la grâce.

Nous aurons une nouvelle année pleine de l'amour de Jésus pour nous, mais aussi d'un amour qui nous apprend à être vrais comme le Christ veut que nous soyons. Il veut la vérité. Jésus est le seul qui ne trompe pas, Il montre la vérité, Il enseigne comment vivre cette vérité, même si cette vérité n'est pas ce qui te plaît sur le moment. Car la vérité n'est pas toujours ce

qui vous convient le mieux, les enfants. C'est pourquoi nous aurons une année au cours de laquelle nous verrons cette vérité, au cours de laquelle nous devrons voir cette vérité. Une année de nombreuses transformations, une année au cours de laquelle tu récolteras ce que tu as semé.

Jésus a dit : « C'est entre vos mains que se trouve le bonheur du monde, la victoire du monde. Un monde meilleur est entre vos mains, le Triomphe du Cœur de la Mère est entre vos mains. » C'est une responsabilité que Dieu place entre les mains de Ses enfants. Ses enfants doivent être des instruments de construction. Ses enfants sont libres. Dieu nous a donné la liberté. Ton choix doit donc être judicieux, tu dois toujours chercher conseil dans la plénitude de l'Esprit Saint divin, l'Esprit Saint qui est Dieu.

Cette année, il nous fera entendre la vérité, il nous fera voir la vérité. Dieu veut que nous soyons face à la vérité. Il est inutile que l'homme rêve de semer quelque chose de bon si ses actions sont contraires à ce qui est bon : en vérité, il rêve de ce qui est bon mais sème le contraire de ce qu'il rêve. C'est pourquoi c'est l'année de la vérité. Nous verrons cette vérité tout au long du chemin, dans les moments de prière, dans la vie missionnaire, dans la vie fraternelle. Que tu sois au Brésil ou dans un autre endroit de la terre, Dieu te montrera cette vérité.

Nous aurons les rayons du Cœur de Jésus Miséricordieux pour nous protéger. Seuls ceux qui ne cherchent pas les rayons de cette protection tomberont. Nous avons eu de longues, longues années d'apprentissage au cours desquelles Jésus nous a dit : « Je veux que vous soyez tous dans les profondeurs de mon Cœur Miséricordieux. » Alors devant toute cette vérité, nous aurons le Cœur de Jésus pour nous protéger. Car Il désire que nous soyons dans les profondeurs de Son Cœur. Nous serons protégés dans les profondeurs du Cœur de Jésus Miséricordieux, qui est notre ultime planche de salut. En ce moment, le seul refuge pour les hommes sur la terre est le Cœur de Jésus Miséricordieux, c'est d'être dans ce Cœur Miséricordieux.

Nous aurons alors une année très forte, dans laquelle nous devons avoir beaucoup d'humilité, beaucoup de simplicité, pour avoir le bonheur d'être protégés par le Cœur de Jésus Miséricordieux.

Cette année, mes enfants, est l'année de la vérité. C'est donc l'année de la Justice et de la Miséricorde. Sans Jésus, vous ne pourrez pas soutenir le chemin de la justice, car la vérité de Dieu est différente de celle des hommes. Dieu connaît tout, Dieu sait toute chose. L'homme peut se tromper lui-même, mais il ne trompe pas Dieu. Et cette vérité, qui est la justice de Dieu à notre égard, n'est pas le seul moment de la justice, nous arriverons encore à ce moment.

Nous avons la justice et la miséricorde, nous avons toujours la planche du salut. Nous avons tout. C'est pourquoi je veux que vous vous accrochiez fortement à la Miséricorde Divine, car

ce sera une année de nombreuses luttes, surtout spirituelles. Ce sera l'année de la lutte spirituelle. L'homme passera par les trois batailles : temporelle, matérielle, spirituelle. Et ce sera l'année de la bataille spirituelle, la plus grande de toutes. C'est pourquoi tu dois t'accrocher aux mains de Jésus et continuer sur le chemin, sans crainte, mais plein(e) de foi. Jésus ne veut pas de personnes remplies de peur, Jésus veut des personnes remplies de foi.

Préparez-vous à cette bataille, à cette vérité, mettez-vous vraiment aux pieds de Jésus Miséricordieux et marchez avec Lui pour gagner ce grand combat, qui sera le combat spirituel.

La prière est la plus grande guérison, la plus grande défense et protection pour que l'homme ne se laisse pas envahir par la souffrance spirituelle, pour qu'il surmonte cette souffrance.

Tu dois avoir beaucoup d'humilité dans ton cœur pour comprendre la volonté de Dieu. La volonté de Dieu est bien plus grande que notre volonté humaine. Dieu a le Ciel à nous donner et c'est pour cela qu'Il est miséricorde. Même face à la justice, vous verrez cette miséricorde divine, et c'est cette miséricorde qui soutiendra le monde, qui sauvera le monde, qui rachètera les familles, qui unira les jeunes, qui renforcera nos enfants, qui apportera la paix au Brésil et au monde entier.

Mais avant que cette miséricorde n'arrive, vous devrez passer beaucoup de temps sous la justice divine. Dans la mesure où tu récoltes, où tu sèmes. Tu sèmes et tu récoltes. Alors celui qui a semé l'amour récoltera l'amour, celui qui récolte l'amour sèmera l'amour, en semant l'amour vous récolterez encore plus d'amour.

Cette nouvelle année sera une année très forte. C'est pourquoi Jésus nous a rendus fraternels tout au long du parcours de l'année : elle se termine, mais la force d'être frères, d'être famille, d'être unis reste dans le cœur de chacun, car tous auront besoin de cette source miséricordieuse qu'est Jésus-Christ.

Alors ouvrez vos cœurs et accueillez cette nouvelle année dans la paix, accueillez cette nouvelle année avec foi, pas avec tristesse, parce que même face au chemin difficile, nous avons la joie de savoir que nous allons gagner. C'est ce qui s'est passé lors de ce pèlerinage : ce qui vous a donné le plus de joie, c'est de savoir que vous êtes arrivés au but. Vous avez marché jusqu'à cette vallée de la Mère de Miséricorde, vous êtes arrivés auprès de la Mère de Miséricorde, cela a été votre plus grande joie, malgré votre fatigue.

Il en sera de même pour vous en traversant cette année de la Justice et de la Miséricorde : la plus grande joie est de savoir que vous passerez à travers cette justice et rencontrerez le Jésus Miséricordieux, qui vous attend pour la grande victoire. Alors ce sera votre plus grande joie !

C'est pourquoi vous ne devez pas avoir peur de cette année, vous devez avoir la foi. Ce n'est pas avec la peur que vous allez gagner, c'est avec la foi que vous allez gagner. La peur est une faiblesse, la foi est une force et vous devez être forts.

Je vous invite donc à recevoir la bénédiction de Jésus Miséricordieux, la bénédiction de la Mère de Miséricorde en cette nouvelle année de force pour les enfants de Dieu.

En ce moment, Notre Dame bénit tout le monde.

Chers enfants bien-aimés, Je vous bénis en cette nouvelle année, l'année de la Justice et de la Miséricorde.

Sans Jésus Miséricordieux, personne ne pourra vivre le temps de la justice et surmonter la souffrance spirituelle, la souffrance qui se trouve dans le cœur de chaque personne, qui semble invisible mais qui devient si visible de nos jours, dans la vie des jeunes, des enfants, des pères et des mères. Voilà pourquoi Jésus nous amène à ce fondement de la miséricorde, Il nous rend forts. Il vous a confié de si belles paroles : la peur est pour les faibles, la foi est pour les forts. C'est pourquoi vous ne devez pas avoir peur, vous devez avoir la foi.

Et c'est pourquoi je vous invite à regarder vers Jésus qui est ici dans le Saint Sacrement. Je vous enseigne la prière pour cette année, consacrée à la Justice et à la Miséricorde. Regarde vers Jésus et dis de tout ton cœur :

PARDONNEZ-NOUS, SEIGNEUR. APPRENDS-NOUS À VIVRE TA JUSTICE, QUI NOUS CONDUIRA À TON CŒUR MISÉRICORDIEUX, SOURCE DE SALUT, DE GUÉRISON, DE DÉLIVRANCE ET D'EXORCISME POUR TOUTE L'HUMANITÉ. AMEN.

Tout au long de cette nouvelle année, vous direz toujours cette prière, surtout en présence de Jésus.

Vous aurez un chemin de batailles, vous rencontrerez la lumière pour vaincre les ténèbres, vous aurez beaucoup de difficultés, beaucoup de moments de découragement, mais Jésus vous relèvera toujours. Le plus important est de vivre la justice de Dieu, de vivre la vérité, d'être vrais, de marcher sur les traces de Jésus, même si c'est difficile, comme cela a été difficile aujourd'hui de venir dans cette vallée pour ceux qui sont venus à pied, affrontant la chaleur, les épines, les pierres, la pluie. Mais ils sont venus, car ils voulaient se rendre dans la vallée de la Mère de Miséricorde. Vous voulez vivre la justice, parce que vous voulez arriver au Triomphe de mon Coeur par la grâce du Coeur Miséricordieux de Jésus. Vous le voulez tous, mes enfants, et je le veux aussi pour vous.

C'est pourquoi je souhaite la paix pour cette nouvelle année, la paix pour cette famille, la paix pour le Brésil, la paix pour le monde entier.

Vous êtes une belle Église, aujourd'hui vous confiez aussi à Jésus quelqu'un de très spécial [Benoît XVI] qui a aimé et aime tellement cette Sainte Église. Que Dieu vous bénisse immensément.

Restez avec la bénédiction de Dieu le Père, Dieu le Fils, Dieu le Saint Esprit. Je confie votre voyage au cours de cette année à Jésus Miséricordieux.

Je demande à Jésus de bénir les fleurs que vous m'avez offertes afin que vous ayez la guérison et la force pendant cette nouvelle année, qui sera une année de nombreuses luttes.

Voici la Servante de Dieu, la Mère de Dieu, la Mère de la Compassion.

Je présente mes meilleurs vœux à ceux dont c'est l'anniversaire.

Que votre foi, en particulier celle des jeunes et de nos enfants, brille dans la construction du royaume de Dieu ici sur terre.

Voici la Servante de Dieu, la Mère de Dieu. Le Seigneur m'appelle.